

SANIDAD CARLOS NAVARRO ADQUIRIÓ ESTE COMPROMISO EN LA REUNIÓN CON ALCER

El Insalud estudiará el aumento de salas para enfermos renales

En la actualidad más de 30 pacientes tienen que desplazarse a Albacete, Alcázar y Madrid por falta de espacio para la diálisis en el Hospital Virgen de la Luz

ELDÍA
CUENCA. EUROPA PRESS

El director provincial del Insalud, Carlos Navarro, se comprometió ayer a estudiar las reivindicaciones que le ha planteado la Asociación para la Lucha contra las Enfermedades Renales de Cuenca, ALCER, para conseguir que se amplíen las salas destinadas a este tipo de enfermos en el Hospital Virgen de la Luz.

Según explicó el presidente de ALCER, Dionisio Palomares, en la actualidad cerca de 30 pacientes tienen que desplazarse a hospitales de Albacete, Alcázar de San Juan y Madrid por falta de espacio para la diálisis en el centro sanitario cuenseño.

Para Dionisio Palomares, este problema puede convertirse en crónico si no se toman soluciones de forma inmediata, ya que el número de enfermos renales en la provincia aumenta cada día. En su opinión, todo se puede arreglar con algo de voluntad política, porque tampoco es tanto dinero



el que se necesita.

En la misma línea se expresó el director provincial del Insalud, quien valoró esta reunión de forma positiva. "Ha servido para crear un flujo de diálogo con esta asociación que se ha mostrado satisfecha con la asistencia médica que reciben, aunque eso sí tienen algunas de-

mandas que estudiaremos e intentaremos solucionar", dijo.

ALCER reclama también al Insalud la mejora del transporte sanitario, ya que los enfermos que tienen que desplazarse lo hacen en malas condiciones enfrentándose en muchas ocasiones a jornadas fuera de su casa de más de doce horas.

TRÁFICO SE REGISTRARON 1.054 NUEVAS MATRÍCULAS

Octubre ha sido el segundo mes del año con mayor número de matriculaciones

Casi se ha doblado la cifra con respecto a septiembre, que ha sido el mes más bajo del año con tan sólo 653 matriculaciones

EL DÍA
CUENCA

Octubre se ha convertido en el segundo mes del año en cuanto a número de matriculaciones registradas en la Jefatura Provincial de Tráfico.

En total, durante este mes se han matriculado en Cuenca 1.054 vehículos, con lo que se recupera el índice de matriculaciones, que había descendido notablemente el mes pasado.

Según los datos de la Jefatura Provincial de Tráfico, en septiembre se registraron 653 matriculaciones, convirtiéndose en el mes más bajo de todo el año, mientras que en octubre prácticamente se ha doblado la cifra.

Los datos señalan que en lo que va de año han sido matriculados en Cuenca 9.218 vehí-

culos y el mes de octubre sólo ha sido superado en este aspecto por el mes de julio, en el que se registraron un total de 1.091 nuevas matriculaciones.

Por modalidad de vehículos hay que señalar que el pasado mes se matricularon 554 vehículos ordinarios, 106 vehículos especiales, 27 remolques y 367 ciclomotores.

Dado el importante incremento total con respecto a septiembre, el número de matriculaciones es mayor en todas las modalidades, aunque es más notable en las matrículas ordinarias y en los ciclomotores.

Por lo que se refiere a los datos globales, en lo que va de año se han matriculado en Cuenca 5.168 vehículos ordinarios, 1.055 vehículos especiales, 172 remolques y 2.823 ciclomotores.

**Comercial
elefónica**
de Castilla la Mancha, S.L.

GRUPO **Unitec**

Hnos. Becerril, 30 • 16004 CUENCA

Delegaciones:

C/ Ramón y Cajal, 57
16004 CUENCA

C/ San Antonio, 6
02001 ALBACETE

Atención al Cliente:
902 16 00 33

Telefónica
CONSULTOR HOMOLOGADO

¿Quién ha dicho que Internet es lento?

LINEAS de ALTA VELOCIDAD



Especial para particulares y empresas que navegan habitualmente por Internet. Transforma las líneas telefónicas convencionales en líneas de alta velocidad. La navegación por la red alcanza una rapidez asombrosa. Con la **TARIFA PLANA**, puede conectarse por tiempo ilimitado desde

6.500
Ptas/mes

Infórmese en Comercial Telefónica de Castilla-La Mancha